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平成２６年１２月１５日発行 

西大寺高校総務課 

「新生徒会長挨拶」 

                              

                                生徒会長 2年 8組 (長船中出身)       

 

新生徒会長になりました森 太輝です。僕は前年度から生徒会書記として生徒会活動に携わってきました。

旧生徒会執行委員の皆さん達と一緒に様々な行事の準備をし、本番が無事に成功した時の喜びや感動、達成

感を何度も味わうことが出来ました。旧生徒会の皆さんのお陰で、僕は有意義な一年間を過ごさせて頂けた

事にとても感謝しています。この 10月より、新生徒会として初めての行事である秋季球技大会を迎えました。

何度も皆と話し合いを重ねて準備をした結果、皆さんにも楽しんでもらえたのではないかと思います。僕は

生徒会長として、何事も皆で話し合い、明るく楽しく仲間達との連帯感を深め、失敗を恐れず、新しい事に

チャレンジする生徒会にしたいと思っています。楽しい雰囲気をまずは生徒会から、そして学校全体へと反

映出来るように努力したいと思います。 

今年度より、新たな取り組み funを設け、各部活動の紹介など生徒だけでなく、外部の方々や保護者の方々

にも西大寺高校の活動に興味を持って頂けるようにしたいと考えています。又、今季の秋桜祭では、義援金

活動を行い、日本赤十字社を通じて広島の土砂災害で被災された方々に寄付をしました。今後も、生徒会は

引き続き義援金活動を行っていきますので、皆さんのご協力をお願いします。 

僕達生徒会は、100 年以上に及ぶ伝統校である西大寺高校を発展させ、より魅力ある学校創りを目標に、

皆で力を合わせて頑張りますので、これからも皆さんの御協力と御支援をよろしくお願いします。 

 

「生徒会執行委員紹介」 

 

生徒会副会長 2年 4組 (岡山大学附属中出身) 

 

この度、平成 26年度生徒会執行委員が選出されたので紹介します。 

 

生徒会会長 ２年８組  副会長  ２年４組・２年８組（２名） 

会 計 ２年４組・１年８組（２名）  書 記  ２年３組・１年３組（２名） 

文化委員長 ２年６組 体育委員長 ２年６組  風紀委員長 ２年２組 

整備委員長 ２年８組 保健委員長 ２年５組  図書委員長 ２年４組 

交通委員長 ２年８組                        以上１４名です。 

 

今年度は、商業科１名、普通科８名、国際情報科５名と各科からメンバーが集まりました。 

各科、各学年の良いカラーを出していきたいと思っています。 

今年度の生徒会は、前年度に始まった新しいことを引き継ぎ、さらに自分達らしさも盛り込みながら生徒

会行事をより充実させることを目標としています。まだまだ分からないことが多く、失敗を重ねる日々です

が、よりよい西大寺高校をつくっていきたいと思います。１年間よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１４回秋桜祭 

【 西高は最高だ！と思える感動の三日間でした 】   

文化委員長 ２年６組 (市立操山中出身) 

  

９月１２日～１４日の３日間、西大寺高校では第１４回秋桜祭が開催されました。 

今年のテーマは、今までとは違った秋桜祭にするため、リニューアル・リスタート・リメンバー・リメイ

クという言葉の頭文字をとって「Ｒｅ：秋桜祭」に決定しました。携帯電話の使用ルールを新たに作り、生

徒全員がさらに団結できるよう夏休み前からコツコツと準備を始めました。さらに、全校制作では、各クラ

スで分担しステンドグラスでテーマを表現しました。何度も何度も試行錯誤をした結果、歓声が上がるもの

ができました。 

１日目では、今年から１，２年全クラスの展示発表が追加され、３年生・ＰＴＡ・クッキング部の模擬店

のほかにも有志のステージ発表があり、見所満載でした。昨年に引き続き初日から今まで以上に盛り上がり

ました。 

２日目では、吹奏楽部やダンス部・普段見ることの出来ない文化部の発表を見ることが出来ました。校長

先生や先生方のいつもとは違う一面も見られました。 

３日目の体育祭では、暑い中生徒全員が開会式から閉会式まで全ての競技を全力で行い、たくさんの笑顔

を見ることが出来ました。秋桜祭が終わった後、さまざまなところから西高最高という声が聞こえ、私自身

もその思いでいっぱいです。来年は、今年以上に西高最高という声が聞こえたらいいなと思います。 

        

 

 

 

 

 

 

秋季球技大会                       体育委員長 ２年６組 （操南中出身） 

 今回の球技大会は、１１月５日（水）に開催されました。種目は昨年と同様、サッカー、バレーボール、

バスケットボール、卓球、ソフトテニスの５種目を実施しました。開会式では、『いけいけ西高』から始まり、

どの競技も一生懸命取り組む姿が見られ、盛り上がりを感じることができました。球技大会に臨むにあたっ

て前々から朝の時間や放課後に一生懸命練習する生徒の姿を目にしましたが、その甲斐あってかどの競技も

ハイレベルな戦いが見られました。特にバレーボールの女子決勝では、白熱した試合となり、周りにいる様々

な学年の生徒達も一緒になって応援している姿が見られました。最後は、勝利を喜ぶ生徒、勝ったチームに

交じって一緒に盛り上がる生徒や拍手を贈る生徒達の姿が見られ、こうして球技大会は成功に終わることが

できました。 

 新生徒会になり、初めてのイベントに臨むにあたって、生徒会では新しいことは行いませんでした。対戦

表や要項の作成を行いました。しかし、対戦表をもっとわかりやすくして欲しいという声もあったので次に

しっかり生かそうと思います。また、前日練習では、１７時までというように決まっており、どの生徒もき

ちんと守ってくれたのでとても感謝しています。みなさんの支えがあって無事成功させることができたこの

秋季球技会の様にこれからもみなさんの支えが必要です。これから 1年間よろしくお願いします。 

 今回の球技大会で得た様々な経験を生かし、これからより良い学校作りと西大寺高校を全力で盛り上げて

いきます。ありがとうございました。                  

 

 


